松原市教育委員会松原北小学校校長藤田敦子

# 3学期開始期間(11日~14日)の学校教育活動について(お知らせ)

平素より奉命教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。
さて、1月11日(火)からの3学期の開始に禅い、下記の通り教育活動を実施いたしますので、
保護者のみなさまのご理解とご協力を関りますよう引き続きよろしくお願い申し上げます。
今後、新塑う合チウイルス懲染症に関する新たな情報や知見が得られた場合には、随時覚査しを行うことがありますので、ご子承ください。

記

#### 1. 短縮授業について

1月11日(火)~14日(釜)まで、原動短縮授業(午前授業)を実施いたします。(13日度び14日については給食後下校します。) なお、神学校の光阪府チャルンジテえたや実力テえたは予定通り実施のため午後からの活動を行います。

# 2. 授業について

通常の形態で教育活動を継続します。毎日の健康観察や基本的な感染対策を徹底し、感染リスクの高い教育活動については実施しません。

# 3. 部活動について

11日(火)~14日(金)の期間は原則休止といたします。ただし、公式大会への出場等の場合は、感染対策を徹底した上で、活動時間を短縮して実施いたします。発熱や風邪症状がある場合は活動への参加を控えてください。

# 4. その他

- ・11盲(火)~14盲(金)の短縮期間(午前授業)の放課後の学童保育は通常通り実施いたします。
- ・17日(月)以降の教育活動については、今後の感染状況を見て判断いたします。

# 保護者のみなさまへのお願い

お字さまや同居家族に発熱等風邪症状がある場合や、新塑立直子ウイルス酸染症の検査(PCR 技術者もしくは抗原検査)を受けることになった場合等には、必ず学校へご連絡いただき、登校を 控えて休養させるようお願いいたします。教職員についても同様の対応を行います。ご不安な点がございましたら、遠慮なくお問合せください。